

LUZINAY

## Delphine Chouvinc, bibliothécaire : « Une passion avant d'être un travail »

Françoise Granjon



*Delphine Chouvinc est bibliothécaire à la médiathèque de Luzinay. Photo Le DL/Françoise Granjon*

**La médiathèque de Luzinay fonctionne grâce à Delphine Chouvinc, bibliothécaire responsable du site. Interview.**

La médiathèque de Luzinay s'intègre dans le réseau Trente et plus du territoire de Vienne Condrieu Agglomération. Cette structure fonctionne grâce à Delphine Chouvinc, responsable du site. Rencontre avec cette bibliothécaire passionnée par son métier.

**Quel est votre parcours ?**

« À la base, je suis titulaire d'un bac scientifique option sciences de la vie et de la Terre, donc plutôt scientifique que littéraire ! Passionnée par l'histoire de l'art, je me suis orientée dans cette direction et j'obtiens une licence, puis un DUT information et communication options métiers du livre et du patrimoine. J'effectue un stage au musée des Beaux-Arts de Nancy. Plus tard, j'occupe un poste de documentaliste dans le privé et je passe des concours de la fonction publique. Depuis huit ans, je suis en poste à la médiathèque de Luzinay, dont je suis responsable, aidée par six bénévoles. »

**Quelle est votre mission à la médiathèque ?**

« Mon rôle est de gérer avec le budget qui est alloué les achats de livres et DVD, de matériels, d'abonnements et les animations organisées tout au long de l'année. J'accueille les adhérents et conseille les lecteurs dans leur choix d'ouvrages, selon leurs préférences de lecture, leurs habitudes. C'est ce que j'aime dans mon métier, c'est une passion avant d'être un travail ! Nous intervenons auprès des écoliers, un travail également avec les classes de l'école Paul-Germain et je m'oriente sur le secteur jeunesse afin de dynamiser les domaines pour ce public de lecteurs. »

### **Combien d'abonnés compte la médiathèque ?**

« Sur Luzinay, nous avons 336 abonnés, dont 194 sont compris dans la tranche d'âge de 0 à 14 ans. »

### **Quelles animations mettez-vous en place ?**

« Un mercredi par mois, nous avons l'intervention d'une Luzinaisarde d'origine américaine qui intervient dans le cadre de L'Heure du conte anglaise. Une fois par mois, nous travaillons avec les deux micro-crèches de Luzinay et Villette-de-Vienne. Nous avons aussi une lecture ou des activités en relation avec le travail que les enfants réalisent en classe. Quatre fois par an, des ateliers créatifs sont organisés, en général en relation avec les fêtes traditionnelles, comme Noël et Pâques. Dans notre programme, nous participons à des évènements nationaux, comme Partir en livre, en général en juin ou juillet, un moment de lecture hors médiathèque dans un autre lieu. Prochainement, le mercredi 22 janvier, nous ferons Les Nuits de la lecture, une lecture de livres intitulée Des histoires et au lit. »